

令和6年度

生活指導だより

令和6年9月13日発行 第4号

大田区立東蒲中学校 生活指導部

TOHO



『成長の2学期に』

長い夏休みを終えて、2学期がスタートしました。始業式で伝えましたが、生活のリズムは作れてきましたか。来週には生徒会本部役員選挙があり、今月末には中間考査が始まります。そして移動教室や職場体験にかしわ祭・・・まずは体調管理からです。

食事、睡眠、適度な運動を大切にしてください。そして気持ちよく学校生活を送るために、身だしなみと自転車のルールについて話をします。

まずは夏の標準服、冬の標準服といった衣替えの期間はありません。各自に合った制服を選び、体調を管理してください。そして夏服の場合には、アイロンマークを忘れずに。

もう一点です。制服や体育着（ジャージ）のまま、放課後に自転車に乗って遊びに行っ
てはいけません。安全面を考慮して、現在は自転車通学を禁止としています。また遊びに出かける際は、着替えをしてから外出をすることをルールとしています。

来週9月21日（土）から9月30日（月）までは「秋の大田区交通安全運動」となります。“世界一の交通安全都市TOKYOを目指して”というスローガンのもと、皆さんも交通ルール、安全な学校生活について考えてみてください。

一番の目的は、充実した2学期にすることです。今日は、身だしなみと自転車のルール（交通ルール）について話しました。まだまだ暑い日が続いているので、水分補給を忘れず、毎日を楽しみ、たくさんの思い出を作りましょう。

保護者の皆さまへ

保護者の方にご連絡です。今、業者の方から、制服と体育着の値上げの話が出ています。まだ詳細は決まっていますが、物価の高騰に伴い、次年度から値上げになると思われます。もし成長期でサイズが合わなくなり、体育着や制服の購入を検討しているのであれば、今年度内に購入することをお勧めします。ご検討ください。

生活指導主任 本郷 桂太郎

